

# ADAO LANZA SU "VIGÉSIMA (20ª) SEMANA MUNDIAL DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL ASBESTO/AMIANTO" DEL 1ro. AL 7 DE ABRIL DE 2024

WASHINGTON, DC, UNITED STATES, April 1, 2024 /EINPresswire.com/ -- LA "ORGANIZACIÓN DE CONCIENCIACIÓN SOBRE LA ENFERMEDAD DEL ASBESTO" LANZA SU "VIGÉSIMA (20ª) SEMANA MUNDIAL DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL ASBESTO/AMIANTO" DEL 1ro. AL 7 DE ABRIL DE 2024

Semana Mundial Anual Dedicada a la Educación, Concienciación y Prevención de la Exposición al Asbesto/Amianto y de las Enfermedades Causadas por el Asbesto/Amianto



Washington, DC - [La Organización de Concientización Sobre la Enfermedad del Asbesto/Amianto](#) (ADAO, por sus siglas en inglés), una organización independiente sin ánimo de lucro dedicada a la prevención de la exposición al asbesto/amianto y a la eliminación de todas las enfermedades causadas por este, ha anunciado que del 1ro. al 7 de abril de 2024 se celebrará la "[Vigésima Semana Mundial de Concienciación sobre el Asbesto/Amianto](#) (GAAW, Global Asbestos Awareness Week)". Durante esta semana, la ADAO y sus organizaciones asociadas, "Institución de Seguridad y Salud Ocupacional (Institution of Occupational Safety and Health, ISOH) y la Sociedad Británica de Higiene Ocupacional (British Occupational Hygiene Society, BOHS), y otras en todo el mundo trabajarán juntas para educar e informar al público sobre las amenazas actuales del asbesto/amianto, lo que incluye la minería, la importación, el uso y el legado del asbesto/amianto.

"El asbesto/amianto mata. Es más importante que nunca que la gente sepa que los peligros del asbesto/amianto no son cosa del pasado y entienda cómo protegerse de la exposición al asbesto/amianto en sus hogares, escuelas, lugares de trabajo y de los productos que encontramos en las estanterías de las tiendas", dijo Linda Reinstein, quien quedó viuda a causa

de un mesotelioma y cofundadora de la ADAO.

"El asbesto/amianto es un conocido carcinógeno humano. Cada año, 40 000 estadounidenses y más de 200 000 ciudadanos de todo el mundo mueren como consecuencia de enfermedades causadas por el asbesto/amianto, razón por la cual la ADAO está comprometida a llevar nuestros mensajes educativos a un público mundial. Mientras continúan las prometedoras investigaciones sobre los tratamientos de las enfermedades causadas por el asbesto/amianto, la prevención sigue siendo la única cura", declaró Reinstein.

"Este año es especialmente importante porque la Agencia de Protección del Medio Ambiente (Environmental Protection Agency, EPA) aprobó una resolución que prohíbe una fibra en seis condiciones de uso. Aunque se trata de un avance histórico, el alcance limitado de la norma no protegerá totalmente a los estadounidenses. Las seis fibras de asbesto/amianto pueden causar enfermedades mortales. La Semana Mundial de Concienciación sobre el Asbesto/Amianto es el momento perfecto para educar a los estadounidenses y al mundo sobre por qué esta norma no va lo suficientemente lejos, y por qué todavía necesitamos que el Congreso apruebe una prohibición", dijo Reinstein.

No existe un nivel seguro de exposición al asbesto/amianto, que causa enfermedades mortales como el mesotelioma, la asbestosis y los cánceres de pulmón, laringe y ovarios.

Existe una gran variedad de recursos educativos y videos sobre cómo prevenir la exposición al asbesto/amianto y mantenerse a salvo de este carcinógeno, en los que aparecen destacadas organizaciones y expertos, así como historias de víctimas de enfermedades causadas por el asbesto/amianto. Muchos materiales y videos están traducidos a siete idiomas diferentes (francés, hindi, portugués, ruso, español, turco y ucraniano) para garantizar que estos recursos educativos que salvan vidas sean accesibles al mayor número posible de personas. La semana culmina el 7 de abril con una vigilia virtual en todo el mundo a la luz de las velas.

Basándose en la fuerza y la colaboración entre nuestros socios, la GAAW de este año se centrará en:

- Prohibir la extracción, fabricación y uso de las seis fibras de asbesto/amianto en todo el mundo.
- Prevenir la exposición al asbesto / amianto
- Incrementar el cumplimiento y la aplicación de las leyes y regulaciones existentes
- Reforzar las asociaciones internacionales para proteger la salud pública

"Casi 70 países han hecho de la salud pública una prioridad y han prohibido el asbesto/amianto, pero Estados Unidos no es uno de ellos. Con motivo de la Semana Mundial de Concienciación sobre el Asbesto, también hacemos un llamado al Congreso de Estados Unidos para que actúe y prohíba definitivamente el asbesto/amianto mediante la aprobación de la Ley Alan Reinstein para la Prohibición del Asbesto/Amianto Ahora", concluyó Reinstein.

Para más información sobre los actos de la Semana Mundial de Concienciación sobre el Asbesto/Amianto, [visite el sitio web de la Semana Mundial de Concienciación sobre el Asbesto/Amianto 2024](#).

###

## ACERCA DE LA ORGANIZACIÓN DE CONCIENCIACIÓN SOBRE LA ENFERMEDAD DEL ASBESTO/AMIANTO

Fundada en 2004, la Organización de Concientización Sobre la Enfermedad del Asbesto/Amianto (ADAO) es la mayor organización independiente sin ánimo de lucro 501(c)(3) de Estados Unidos dedicada a prevenir la exposición al asbesto/Amianto para eliminar las enfermedades relacionadas con el asbesto/Amianto a través de la educación, la defensa y las iniciativas comunitarias.

Tracy Russo

Asbestos Disease Awareness Org

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[YouTube](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/700194276>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.